

Glücklich sind wir zwei gegangen,
immer gleichen Schritts,
was Du vom Schicksal hast empfangen,
ich empfang es mit.
Doch nun heisst es Abschied nehmen,
und mir wird so bang,
jeder muss alleine gehen
seinen letzten Gang.

8051 Zürich, im März 2017
Winterthurerstrasse 524

ABSCHIED

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten,
Verwandten und Freund

Fritz Eugster-Weiss

1. Oktober 1922 - 6. März 2017

Nach längerer Krankheit durfte er friedlich einschlafen.

Elisabetha Eugster-Weiss
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet am Mittwoch, 22. März 2017 um 14.00 Uhr
am Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Schwamendingen statt.
Anschliessend Abdankung in der ref. Kirche St. Niklaus Schwamendingen.